

藤代高校

グローバルリーダーシッププログラム

令和5年2月2日（木）、3日（金） 藤代高等学校にて実施しました！

1学年生徒238名が参加し、1日に3クラスずつ実施しました。生徒たちは、クラスを混合した6人ほどのグループに分かれ、ファシリテーターの指示に従って、グループリーダーを中心とするグループ活動を行いました。グループリーダーは、世界各地から国費等で日本に留学している優秀な留学生です。英語での活動に最初は戸惑っていた生徒たちも、グループリーダーのリードのもと、楽しみながら英語の世界に入っていました。彼らとコミュニケーションをとりながら、生徒たちは自分の将来の夢や、それを実現するために今何をすべきか、なぜ学ぶのか、などを考え、最後に英語で発表し、意見を共有しました。

生徒たちからは

「もっと英語を勉強して、世界中の人たちと会話をしたいと思った。」

「グループリーダーの方たちのように、自分もリーダーシップをとれる人になりたいと思った。」

「積極的に人と話して、いつかは留学したいと思った。」

「将来のことを真剣に考えるきっかけになった。」

「言葉の壁をこえて協力することが大事だと思った。」

などのような、前向きな感想がたくさん聞かれました。



「文化の違い・学校生活の違いに関するディスカッション」



「夢や目標、学ぶことの意義に関するディスカッション」



「自分の将来についてのプレゼン発表」



「修了書をもらって記念撮影」